



# ICH SEH DICH

BOZZA

sowie 'Woher' an der Seite von Sido, die für Aufsehen sorgten. Auch mit seiner neuen Single 'Ich seh dich' beweist Bozza einmal mehr Mut und spricht offen und intensiv über Mental Health, Depressionen und Suizidgedanken. Eindringlich und mit genau den richtig gewählten Worten erzählt der Hamburger von einsamen Nächten, in denen man lebensmüde und doch schlaflos ist und Momenten, in denen man den Glauben an sich selbst verliert, bis das Schweigen lauter als jeder Schrei wird. Und trotz der Schwere des Themas, ist 'Ich seh Dich' ein Song voller Hoffnung.

BOZZA